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EDITORIAL
Marzo 2016
Número 15
 (nueva etapa)

Los artículos 

firmados 

expresan única y 

exclusivamente 

la opinión de su 

autor.

Desde hace un tiempo 
estamos asistiendo atónitos a una 
serie de escándalos de corrupción 
que afecta a todos los partidos 
políticos que han gestionado o 
gestionan las instituciones 
públicas y a una serie de 
empresarios que protegidos por el 
poder gubernamental han hecho 
grandes beneficios a consta de 
esquilmar las arcas públicas y 
dejar sin protección a los sectores 
más débiles de la sociedad.

El negocio sucio supone dinero 
fácil y abundante, que además de 
una vida más cómoda, concede a 
sus autores un reconocimiento 
social que supone una tentación 
para un  tipo determinado de 
personas. Así, podemos ver a 
corruptores y corruptos festejar 
juntos en ciertas fiestas y 
acontecimientos sociales y llegado 
el momento  denunciarse  y 
traicionarse para salvarse ellos, lo 
que demuestra la catadura moral 
de semejantes elementos.

En el origen de todos estos 
escándalos está la financiación de 
los partidos políticos. Hay una 
relación directa entre la cantidad 
de dinero que los partidos políticos 
invierten en una campaña electoral 
y el resultado de la misma; de esta 
manera, los partidos que son los 
que elaboran las leyes, en vez de 
hacer una ley de financiación 
adecuada a las necesidades de 
los partidos y a los niveles de 
gasto que se puede permitir la 
sociedad, prefieren jugar sucio, 
demostrando lo poco dignos que 
son de recibir nuestra confianza, 

cosa que hacemos cada vez que 
introducimos una papeleta en una 
urna.

La corrupción es un síntoma de 
que las estructuras del estado no 
están operando correctamente, lo 
que es en sí mismo  otro tipo de 
corrupción, ya que está haciendo 
dejación de su responsabilidad y 
con ello facilita que los 
sinvergüenzas de todo tipo se 
enriquezcan a cuenta del erario 
público. Pero lo descorazonador es 
saber que   los casos  que se 
investigan, se hacen, no como 
resultado de la acción de una 
institución del estado, sino que,  
alguno de los desaprensivos que 
se han estado aprovechando, por 
obscuras razones, decide 
denunciar a los que hasta ese 
momento han sido sus 
compañeros de fechorías. Así que 
no nos debe extrañar que la 
percepción que los ciudadanos 
tenemos de los partidos políticos 
sea cada vez más negativa y que 
según el barómetro del CIS, el 45% 
de los españoles considere la 
corrupción política como una de 
las grandes lacras de la sociedad, 
únicamente superada por el 
estigma del desempleo.

Durante la euforia constructora 
en nuestro país, recalificar una 
zona era una forma fácil, rápida y 
segura de ganar dinero con poco 
riesgo, de manera que la 
corrupción se ha concentrado en 
mayor medida a nivel autonómico y 
local, donde hay menos controles y 
mayor discrecionalidad. Estas 
medidas, con toda seguridad poco 

éticas sino ilegales, han beneficiado a 
personas de la sociedad civil, que han visto 
incrementado el precio de los terrenos 
agrícolas y además con la fiebre constructora, 
han visto revalorizar sus propias viviendas. Así, 
se entiende que en algunas zonas donde la 
corrupción ha sido más flagrante, los 
ciudadanos hayan seguido  otorgando a los 
mismos partidos que han participado en el 
fraude, su confianza durante varias 
convocatorias. Esto nos indica que no podemos 
confiar que la corrupción se acabe únicamente 
pensando que los ciudadanos castigaran a los 
partidos corruptos en las urnas, sino que 
hemos de exigir a nuestras autoridades que 
hagan que la ley se cumpla y que pongan los 
recursos de todo tipo necesarios para que esta 
plaga se acabe de una vez.

Ahora que el sector de la construcción se ha 
colapsado, el negocio ilícito se ha desplazado a 
otras áreas: contratación pública, concesiones, 
privatizaciones…, y las famosas puertas 
giratorias, que consisten en que algunos 
políticos, cuando dejan de ejercer su cargo, 
pasen a trabajar a empresas del mismo sector 
del que anteriormente han sido responsables

Es curioso cómo se parecen todos los 
partidos una vez han sido descubiertos en 
flagrante delito. Todos intentan, con mayor o 
menor fortuna, hacerse las víctimas; unos 
escudándose detrás de la bandera, otros con la 
paranoia de la persecución judicial, otros con la 
conjura de los poderes atávicos etc. Cuando se 
descubre una trama de financiación ilegal de un 
partido político, las planas mayores de los 
mismos se escudan en que el que ha tenido la 
desgracia de ser descubierto es una persona 
corrupta que no es digna de representar a su 
honorable partido y por lo tanto lo dan de baja o 
simplemente permiten que la vergüenza y el 
oprobio recaigan sobre ellos, pero ocultan que 
el partido ha sido el principal  beneficiado de la 
rapiña. Hasta ahora ningún juez ha sentado en 

el banquillo a ningún partido político, 
únicamente a personas a título personal, y es 
que hasta la última reforma del código penal, 
los partidos políticos no eran responsables 
ante la sociedad (ley) de sus malas prácticas o 
de sus errores.

La vida diaria no está mediatizada por el 
pago de sobornos o corruptelas en servicios 
básicos como la educación, sanidad o 
seguridad ciudadana. El problema no es la 
corrupción administrativa, sino la política.

Desde aquí queremos pedir a nuestros 
representantes en todos los niveles de la 
administración  local, autonómica y estatal que 
legislen para que las acciones de los poderes 
públicos estén sujetas a una mayor 
transparencia y haya una mayor difusión de la 
información; y a los ciudadanos en general que 
no disculpen ningún acto ilícito a aquellos 
partidos que traicionan la confianza que hemos 
depositado en ellos al elegirlos para que 
decidan nuestro futuro y el de nuestros hijos.

 Sabadell,  marzo de 2016
La Redacción
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Editorial (continuación)
Desde hace un tiempo 

estamos asistiendo atónitos a una 
serie de escándalos de corrupción 
que afecta a todos los partidos 
políticos que han gestionado o 
gestionan las instituciones 
públicas y a una serie de 
empresarios que protegidos por el 
poder gubernamental han hecho 
grandes beneficios a consta de 
esquilmar las arcas públicas y 
dejar sin protección a los sectores 
más débiles de la sociedad.

El negocio sucio supone dinero 
fácil y abundante, que además de 
una vida más cómoda, concede a 
sus autores un reconocimiento 
social que supone una tentación 
para un  tipo determinado de 
personas. Así, podemos ver a 
corruptores y corruptos festejar 
juntos en ciertas fiestas y 
acontecimientos sociales y llegado 
el momento  denunciarse  y 
traicionarse para salvarse ellos, lo 
que demuestra la catadura moral 
de semejantes elementos.

En el origen de todos estos 
escándalos está la financiación de 
los partidos políticos. Hay una 
relación directa entre la cantidad 
de dinero que los partidos políticos 
invierten en una campaña electoral 
y el resultado de la misma; de esta 
manera, los partidos que son los 
que elaboran las leyes, en vez de 
hacer una ley de financiación 
adecuada a las necesidades de 
los partidos y a los niveles de 
gasto que se puede permitir la 
sociedad, prefieren jugar sucio, 
demostrando lo poco dignos que 
son de recibir nuestra confianza, 

cosa que hacemos cada vez que 
introducimos una papeleta en una 
urna.

La corrupción es un síntoma de 
que las estructuras del estado no 
están operando correctamente, lo 
que es en sí mismo  otro tipo de 
corrupción, ya que está haciendo 
dejación de su responsabilidad y 
con ello facilita que los 
sinvergüenzas de todo tipo se 
enriquezcan a cuenta del erario 
público. Pero lo descorazonador es 
saber que   los casos  que se 
investigan, se hacen, no como 
resultado de la acción de una 
institución del estado, sino que,  
alguno de los desaprensivos que 
se han estado aprovechando, por 
obscuras razones, decide 
denunciar a los que hasta ese 
momento han sido sus 
compañeros de fechorías. Así que 
no nos debe extrañar que la 
percepción que los ciudadanos 
tenemos de los partidos políticos 
sea cada vez más negativa y que 
según el barómetro del CIS, el 45% 
de los españoles considere la 
corrupción política como una de 
las grandes lacras de la sociedad, 
únicamente superada por el 
estigma del desempleo.

Durante la euforia constructora 
en nuestro país, recalificar una 
zona era una forma fácil, rápida y 
segura de ganar dinero con poco 
riesgo, de manera que la 
corrupción se ha concentrado en 
mayor medida a nivel autonómico y 
local, donde hay menos controles y 
mayor discrecionalidad. Estas 
medidas, con toda seguridad poco 

éticas sino ilegales, han beneficiado a 
personas de la sociedad civil, que han visto 
incrementado el precio de los terrenos 
agrícolas y además con la fiebre constructora, 
han visto revalorizar sus propias viviendas. Así, 
se entiende que en algunas zonas donde la 
corrupción ha sido más flagrante, los 
ciudadanos hayan seguido  otorgando a los 
mismos partidos que han participado en el 
fraude, su confianza durante varias 
convocatorias. Esto nos indica que no podemos 
confiar que la corrupción se acabe únicamente 
pensando que los ciudadanos castigaran a los 
partidos corruptos en las urnas, sino que 
hemos de exigir a nuestras autoridades que 
hagan que la ley se cumpla y que pongan los 
recursos de todo tipo necesarios para que esta 
plaga se acabe de una vez.

Ahora que el sector de la construcción se ha 
colapsado, el negocio ilícito se ha desplazado a 
otras áreas: contratación pública, concesiones, 
privatizaciones…, y las famosas puertas 
giratorias, que consisten en que algunos 
políticos, cuando dejan de ejercer su cargo, 
pasen a trabajar a empresas del mismo sector 
del que anteriormente han sido responsables

Es curioso cómo se parecen todos los 
partidos una vez han sido descubiertos en 
flagrante delito. Todos intentan, con mayor o 
menor fortuna, hacerse las víctimas; unos 
escudándose detrás de la bandera, otros con la 
paranoia de la persecución judicial, otros con la 
conjura de los poderes atávicos etc. Cuando se 
descubre una trama de financiación ilegal de un 
partido político, las planas mayores de los 
mismos se escudan en que el que ha tenido la 
desgracia de ser descubierto es una persona 
corrupta que no es digna de representar a su 
honorable partido y por lo tanto lo dan de baja o 
simplemente permiten que la vergüenza y el 
oprobio recaigan sobre ellos, pero ocultan que 
el partido ha sido el principal  beneficiado de la 
rapiña. Hasta ahora ningún juez ha sentado en 

el banquillo a ningún partido político, 
únicamente a personas a título personal, y es 
que hasta la última reforma del código penal, 
los partidos políticos no eran responsables 
ante la sociedad (ley) de sus malas prácticas o 
de sus errores.

La vida diaria no está mediatizada por el 
pago de sobornos o corruptelas en servicios 
básicos como la educación, sanidad o 
seguridad ciudadana. El problema no es la 
corrupción administrativa, sino la política.

Desde aquí queremos pedir a nuestros 
representantes en todos los niveles de la 
administración  local, autonómica y estatal que 
legislen para que las acciones de los poderes 
públicos estén sujetas a una mayor 
transparencia y haya una mayor difusión de la 
información; y a los ciudadanos en general que 
no disculpen ningún acto ilícito a aquellos 
partidos que traicionan la confianza que hemos 
depositado en ellos al elegirlos para que 
decidan nuestro futuro y el de nuestros hijos.

 Sabadell,  marzo de 2016
La Redacción
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FEBRERO CULTURAL 2016
EL CARNAVAL Y TODO LO DEMÁS

Caprichos del calendario (que en este caso 
depende de la luna llena) ha tocado celebrar el 
CARNAVAL para el fin de semana 6 y 7 de 
Febrero.
No podíamos tener un mejor comienzo. La 
fiesta de la sátira, la crítica y la diversión por 
excelencia. El sábado 6 en nuestro barrio 
disfrutamos de una concurrida RUA con la 
participación de carrozas y comparsas de 
variada procedencia e intenciones. Nos 

acompañaron el grupo de la Frutería ELI, 
disfrazados de años 50-60, también participó 
un logrado grupo de payasos (iniciativa de 
Ferretería TELLO) que lograron la semana 
anterior un primer premio en Lloret de Mar, la 
marcha y animado bailoteo a cargo de la Escola 
de Dansa Harmony. Como es habitual también 
contamos con la participación de las Agrup.  de 
Vecinos de  LA PLANADA, EL TORRENTE y de Ca 
n’ORIAC.
En nuestro barrio, con carácter 
crítico-reivindicativo, LA ESTAFA DEL RECIBO 
DE LA LUZ, explica perfectamente, porque 
padecemos los precios abusivos ( el 4º país 
más caro de Europa), permitiendo que las 
eléctricas obtengan el doble de beneficio que 
sus competidores europeos y finalmente el 
desorbitado incremento del 150% en el precio 
de la luz en los últimos 10 años.
Este año, animados por nuevas 

incorporaciones, hemos vuelto a participar en 
la RUA de CARNAVAL de nuestra ciudad 
(SABADELL), donde hemos dejado de ser 
invisibles en la prensa local. Eso sí, los premios 
los reparte el jurado como siempre, a la pluma 
y el montaje visual más llamativo, que vienen a 
ser fotocopias de años anteriores.
El domingo 7 disfrutamos de la reconfortante 
excursión matinal al paraje del Torrent de 
Colobrers, que tenemos aquí al lado. 
La charla EL DRAMA I LA SITUACIÓ DELS 

REFUGIATS A EUROPA, en forma de coloquio, 
permitió la participación y aportaciones de los 
asistentes.
El sábado 13, la obra de teatro CON EL AGUA 
AL CUELLO, a cargo de Hastalas, escenificó 
una original obra de creación colectiva y basada 
en hechos muy reales. El drama del paro, el 
mundo surrealista de las entrevistas de trabajo, 
la frivolidad de algún concurso televisivo, y la 
esperanzadora propuesta final, que al ritmo de 
l’estaca, nos recuerda que en este problema 

como en muchos otros, la solución debe correr 
por la acción colectiva de todos los 
perjudicados.

Broche final de esta concentrada semana 
cultural, ha sido, la matinal desarrollada en 

la plaça del PI, con INTERCANVI DE LLIBRES, 
MATINAL INFORNATIL con la participación del 
Grupo de Esplai ESQUITX, una sabrosa y dulce 
XOCOLATADA (se consumieron 50 litros de 
chocolate, repartidos en más de 300 raciones). 
El grupo sardanista Ca n’Oriac, nos ofreció una 
estupenda exhibición de nuestra danza 
regional, seguidos de la participación del grupo 
de Tai-Chi, bajo la batuta de Manuel Balat. 
Cerrando este concurrido matinal actuó LA 
ESCOLA DE BALL HARMONY, que a través de 
11 actuaciones muy movidas y atractivas nos 
hizo un repaso de las actividades que se 
pueden seguir en su centro, seguido por 
bailarines de todas las edades desde los 3 
años de los más pequeños hasta los jóvenes 
cercanos a la veintena.
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Querer Sabadell es, querer el espacio común 
de convivencia que compartimos con el resto 
de ciudadanos que habitamos esta ciudad. Es 
querer que esta ciudad sea un lugar agradable 
en el que vivir, y eso comporta algunas 
obligaciones a cualquier persona con una 
mínima exigencia cívica para que este lugar sea 
agradable.
Esto comporta al margen de leyes de obligado 
cumplimiento, un acuerdo no escrito, pero que 
puede estar en cualquier conducta cívica de 
alguien que quiere a su ciudad. Un acuerdo 
entre lo público y lo privado, que sería; Tú, 
ayuntamiento, urbaniza esta ciudad, haciendo 
de ella un lugar atractivo para vivir y convivir, y 
nosotros ciudadanos, cuidaremos de ella para 
que sea digna de elogio de cualquier visitante y 
lugar encantador de vivir públicamente.
Corresponde a la gestión pública condicionar 
los lugares de convivencia, equiparlo del 
mobiliario, bancos, papeleras, indicaciones, 
tráfico, transporte público, y todos los servicios 
que hoy conlleva una ciudad moderna.
Corresponde a nosotros los habitantes de esta 

ciudad, el mantenimiento y conservación en las 
mejores condiciones de habitabilidad. Que los 
poderes públicos tengan la obligación de 
mantener el espacio limpio, no quiere decir que 
nosotros tengamos carta blanca para 
ensuciarlo, y ahí está nuestro compromiso con 
la ciudad y con los demás habitantes que 
componemos este colectivo.
Es obligación moral de cualquier persona con 
conciencia cívica; no tirar los objetos 
desechables al suelo, usar las papeleras para 
el papel, cajetilla de tabaco, colillas, o 
cualquier objetos que solo contribuya a 
ensuciar nuestras calles y plazas, no 
embrutecer los lugares de tránsito con la caca 
de los perros, no mancharla con desagradables 
escupitajos, respetar el mobiliario urbano que 
está ahí para nuestro uso.
Corresponde a todo ciudadano de bien, hacer 
buen uso de nuestra ciudad y educar a las 
nuevas generaciones en el respeto a lo 
colectivo como patrimonio común de todos.

M. Calzado

QUERER SABADELL

Caprichos del calendario (que en este caso 
depende de la luna llena) ha tocado celebrar el 
CARNAVAL para el fin de semana 6 y 7 de 
Febrero.
No podíamos tener un mejor comienzo. La 
fiesta de la sátira, la crítica y la diversión por 
excelencia. El sábado 6 en nuestro barrio 
disfrutamos de una concurrida RUA con la 
participación de carrozas y comparsas de 
variada procedencia e intenciones. Nos 

acompañaron el grupo de la Frutería ELI, 
disfrazados de años 50-60, también participó 
un logrado grupo de payasos (iniciativa de 
Ferretería TELLO) que lograron la semana 
anterior un primer premio en Lloret de Mar, la 
marcha y animado bailoteo a cargo de la Escola 
de Dansa Harmony. Como es habitual también 
contamos con la participación de las Agrup.  de 
Vecinos de  LA PLANADA, EL TORRENTE y de Ca 
n’ORIAC.
En nuestro barrio, con carácter 
crítico-reivindicativo, LA ESTAFA DEL RECIBO 
DE LA LUZ, explica perfectamente, porque 
padecemos los precios abusivos ( el 4º país 
más caro de Europa), permitiendo que las 
eléctricas obtengan el doble de beneficio que 
sus competidores europeos y finalmente el 
desorbitado incremento del 150% en el precio 
de la luz en los últimos 10 años.
Este año, animados por nuevas 

incorporaciones, hemos vuelto a participar en 
la RUA de CARNAVAL de nuestra ciudad 
(SABADELL), donde hemos dejado de ser 
invisibles en la prensa local. Eso sí, los premios 
los reparte el jurado como siempre, a la pluma 
y el montaje visual más llamativo, que vienen a 
ser fotocopias de años anteriores.
El domingo 7 disfrutamos de la reconfortante 
excursión matinal al paraje del Torrent de 
Colobrers, que tenemos aquí al lado. 
La charla EL DRAMA I LA SITUACIÓ DELS 

REFUGIATS A EUROPA, en forma de coloquio, 
permitió la participación y aportaciones de los 
asistentes.
El sábado 13, la obra de teatro CON EL AGUA 
AL CUELLO, a cargo de Hastalas, escenificó 
una original obra de creación colectiva y basada 
en hechos muy reales. El drama del paro, el 
mundo surrealista de las entrevistas de trabajo, 
la frivolidad de algún concurso televisivo, y la 
esperanzadora propuesta final, que al ritmo de 
l’estaca, nos recuerda que en este problema 

como en muchos otros, la solución debe correr 
por la acción colectiva de todos los 
perjudicados.

Broche final de esta concentrada semana 
cultural, ha sido, la matinal desarrollada en 

la plaça del PI, con INTERCANVI DE LLIBRES, 
MATINAL INFORNATIL con la participación del 
Grupo de Esplai ESQUITX, una sabrosa y dulce 
XOCOLATADA (se consumieron 50 litros de 
chocolate, repartidos en más de 300 raciones). 
El grupo sardanista Ca n’Oriac, nos ofreció una 
estupenda exhibición de nuestra danza 
regional, seguidos de la participación del grupo 
de Tai-Chi, bajo la batuta de Manuel Balat. 
Cerrando este concurrido matinal actuó LA 
ESCOLA DE BALL HARMONY, que a través de 
11 actuaciones muy movidas y atractivas nos 
hizo un repaso de las actividades que se 
pueden seguir en su centro, seguido por 
bailarines de todas las edades desde los 3 
años de los más pequeños hasta los jóvenes 
cercanos a la veintena.
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DROGUERÍA PERFUMERÍA MEDINA
Más de 50 años al servicio del Barrio

En el año 1963 se inauguró la Droguería y 
Perfumería Medina, uno de los comercios 
familiares más antiguos de Sabadell.

Desde sus inicios se ha caracterizado por 
tener una gran variedad de productos y un trato 

cercano con sus clientes, asesorándolos 
personal y profesionalmente para poder 
ofrecerles las mejores soluciones a los 
problemas cotidianos.

Siempre han colaborado con los eventos de 
la asociación de comerciantes, la romería de la 
virgen de la Fuensanta, las fiestas de Ca 
n’Oriac y esperan seguir ofreciendo sus 
productos y servicios durante muchos años 
más.

Droguería Perfumería Medina

Avenida matadepera 102

08207 Sabadell

Teléfono/Fax: 93 717 19 59

e-mail: drogueriamedina@pymesoft.net

La catedrática de Ética y Filosofía Política, 
Adela Cortina, escribió un artículo muy 
interesante, (El País, 15/02/2016), donde 
daba constancia de los cambios sufridos en la 
conducta de los españoles en las últimas 
cuatros décadas.
Comparaba esta catedrática dichos cambios 
con la conducta de dos animales; el dinosaurio 
que fue incapaz de evolucionar y desaparece de 
la faz de la tierra, con el camaleón que adapta 
el color de su piel al entorno que le rodea 
siendo capaz de camuflase en cualquier 
ambiente.
La profesora Cortina, venía a considerar con tal 
ejemplo, que tan fatal es el inmovilismo como 
la falta de convicción a la hora de intentar 
consensuar criterios, para ello nos recordaba la 
frase de Groucho Marx cuando decía: “Estos 
son mis principios, y, si no les gustan, tengo 
otros”.
Nos recordaba sobre todo en el campo político, 

la incerteza que sufrimos los votantes cuando 
después de depositar nuestro voto, ello sirve 
para hacer lo contrario por lo que se lo habían 
ganado, defendiendo más posiciones 
individualistas y de interés personal que de 
bien colectivo.
Defraudar con promesas incumplidas conduce 
al desencanto del electorado y a votar en 
blanco o alejar a los votantes de las urnas.
La catedrática Adela Cortina insiste, en la 
necesidad de una ciudadanía madura y activa 
que no se deje manipular por los políticos de 
turno y seamos participativos con un 
compromiso a favor del bienestar colectivo.
 El artículo, “Más allá de dinosaurios y 
camaleones”, me ha parecido de gran interés, 
por lo que he querido dejar esta breve y limitada 
reseña en este boletín, para que el que esté 
interesado en el tema, pueda recurrir al texto 
íntegro y enriquecerse de él.

Manuel Calzado

PÉRDIDA DE VALORES
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Entrevista a un esportista d’elit
del barri de Ca n’Oriac 

Oscar Carrillo Gemar, nascut a Sabadell l’any 
1991, és veí de Ca n’Oriac i des de l’any 1998 
juga a waterpolo. Va començar amb el Club de 
natació Sabadell i desprès de passar 14 anys 
al club ha fixat per un equip de la divisió 
d’honor de la lliga francesa. En la següent 
entrevista he volgut donar a conèixer els trets 
més interessants d’aquest jove del barri que 
gràcies al seu caràcter i esperit de lluita està 
fent realitat el seu somni:

1. Com és que vas començar a jugar a 
waterpolo?
De fet jo entrenava a futbol i a natació. 
L’entrenador em va proposar provar amb el 
waterpolo i ho vaig agafar perquè englobava 
tots dos esports en un.

2. Quan et vas aficionar al waterpolo?
Des del primer moment que hi vaig començar. 
Em va seduir el bon ambient que hi havia, el 
bon rotllo entre els companys, la dinàmica de 
treball, l’esforç ... ho recordo amb molt 
d’afecte.

3. Com vas aconseguir compaginar els durs 
entrenaments amb la teva formació 
acadèmica?
Ha estat complicat, però sempre he tingut clar 
que la formació era clau per al meu futur. Al 
mateix temps vaig tenir la sort de cursar cinquè 
i sisè de primària, primer i segon d’ESO a 
l’escola Santa Clara que tenia els horaris 
adaptats a les necessitats dels entrenaments. 
Després vaig tenir la sort d’anar becat a 
estudiar a la Residència Blume per a 

esportistes a Esplugues de Llobregat: Allà vaig 
cursar tercer i quart de l’ESO i primer i segon de 
Batxillerat. Només havies de deixar-te portar 
per l’ambient que hi havia a la residència.

4. Quantes hores hi dedicaves a la setmana?
Com ja t’he dit, els horaris estaven ben 
conjuntats, però a la setmana dedicaven a 
entrenar una mitja de 25 hores, que sumades a 
les que dedicava a  l’estudi, no tenia temps per 
avorrir-me. 

5. Has pensat alguna vegada abandonar 
l’esport?
No, sempre he tingut clar que aquest havia de 
ser el meu camí. En moments de decaïment 
emocional sempre trobava la manera de tornar 
a enganxar-me a l’esport. És tota la meva vida.

6. En quins equips has jugat?
Del 1998 fins el 2013 al Club Natació Sabadell
Del 2013 al 2014 al Club Natació Terrassa
Des del 2014  al PAN  d’Aix en Provence

7. En quines competicions has jugat?
Lliga espanyola, Copa del rei, Play off 
espanyols, Lliga francesa, Copa nacional de 
França, Campionat d’Europa, Campionat del 
Món, Pre-olímpic, campionat universitari del 
Món. 
A títol individual: vàries vegades el millor 
jugador de la lliga espanyola i màxim golejador. 
També millor jugador de la lliga francesa i 
màxim golejador, sense contar premis menors 
com els atorgat per una revista francesa 
especialitzada en esports...

8. Què els hi diries als joves del barri?
Que facin el que facin intentin posar l’ànima i 
intentar arribar al màxim en allò que es 
proposin. Que no estalviïn esforços i podran 
aconseguir tot allò que vulguin i quan tinguin 
alguna davallada emocional, que pensin en 
l’esforç esmerçat fins a aquell moment i que si 
el deixessin, no hauria servit de res; per tant 
únicament queda seguir cap endavant.
                                                                                                                  

Revista de Ca n’Oriac

Boletín Informativo: A.V.V. Ca n’Oriac



8

INFORMACIÓN DE LA VOCALIA DE SANIDAD
Referente al CAP, seguimos esperando que 

nos concedan una reunión con la Directora, 
para que nos informe de la situación  interna 
del CAP. Queremos saber que médicos están 
de baja y si han sido sustituidos. 
Personalmente, me he dado cuenta, de que 
reina el desconcierto entre los pacientes.  
        
 1º/ Tardan demasiado en dar cita con tú  doctor.

2º/Cada vez te atiende un médico diferente.
3º/En la sala de análisis reina el caos.
Después de estar en la calle esperando que 

abran (no sin antes pedir vez) ya dentro,
Recoges tú nº, que siendo el primero, el 

dispensador comienza en nº50 (por ejemplo), 
te sientas a esperar y ves: Que el visor de 
números electrónicos, está en el 62, por cierto, 
ese visor no es para la sala de análisis, si no  
para recepción. ¿Qué hace ahí?

Que la pantalla informativa no funciona 
desde el mismo día que la colocaron, y de esto 
ya hace bastante tiempo, y para colmo de 
males comienzan a llamar por el nº 1, con el 
consiguiente cabreo de los pacientes y 
además, siempre hay algún/a caradura que se 
aprovecha de la situación, y se cuela.

¡¡¡¡Esperemos que esto se vaya 
arreglando!!!

LA ASOCIACIÓN DE VECINOS
La Asociación de Vecinos está de 

Aniversario. Con sus cincuenta años de labor 
en el barrio puede presentar un expediente 
lleno de éxitos. Eso no quiere decir que no haya 
tenido  dificultades muchas en su labor de 
portavoz de un barrio de Sabadell que pasó de 
ser una zona marginada de la ciudad a como se 
presenta hoy con los mismos logros y 
problemas que el resto.

Con estas letras quiero recordar a aquel 
grupo de jóvenes, aunque la mayoría ya eran 
casados, que desinteresadamente y con el 
único objetivo de mejorar el barrio y dignificar a 
sus habitantes, iniciaron esta asociación hace 
más de cincuenta años.

He repasado estos días una entrevista que 
se le hizo a su primer presidente José Bravo y 
que fue publicada en el Correo Catalán el 1 de 
Abril de 1968.

Reproduzco unas palabras del amigo Bravo 
en aquella “entrevista”, cuando le preguntaron 
cuál era el mayor logro conseguido.

Decía así:

“Lo primero de todo y para mí lo más 
importante, porque es causa directa de todo lo 

que se ha conseguido y de lo que se puede 
obtener en el futuro es que ha ayudado a 
muchas personas a descubrirse a ellas 
mismas. Y a partir de aquí a depositar toda su 
confianza en la acción positiva del trabajo y la 
lucha en pro de unos objetivos comunes”. 
Después enumera una serie de problemas 
algunos ya superados.

Y la Asociación que nacía con 125 socios, 
en esa fecha ya tenía 800 y aspiraba a 1500 
como meta. Hoy los tiene. Pero el espíritu 
desprendido que hoy tenemos ha cambiado. 
Antes al ser socio lo que podías obtener eran 
cosas comunes, hoy los hay que al apuntarse 
quieren saber qué beneficios personales les 
reportará. Algunos hasta piensan en los de 
después de su muerte.

Pero la Junta, esas mujeres y hombres que 
se han ido renovando, y algunos ni eso, 
continúan. Su desinterés en interés propio y su 
labor por los demás, ante todo por Ca n’Oriac, 
es admirable. A pesar de sus desencantos, a 
pesar a veces de soledades. Admirables.

Saludos y no desfallezcáis,

Simón Saura
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Arranjament de la plaça situada
entre els carrers Penedès i Moianès

A l'edició anterior de la Revista de Ca 
n'Oriac informava de l'estat de deixadesa i 
abandó en que es trobava la plaça situada 
entre els carrers Penedès i Moianès. Per 
iniciativa d'una colla de veïns vam enviar una 
carta al regidor de la Via Pública, 
acompanyada d'unes setanta signatures,  en 
la qual li notificaven les deficiències que patia 
l'esmentat espai. També posàvem de relleu el 
fet que l'anterior consistori tenia tota la 
informació sobre l'estat de la plaça i del 
paviment dels carrers Penedès i Moianès i que 
no va fer cap intervenció en els darrers quatre 
anys. 

La nostra sorpresa va ser majúscula quan, 
en poc més d'un mes, vam veure el maquinari 
i els empleats treballant a la plaça fins 
deixar-la en un estat, que sense ser l'ideal, si 
que possibilita que els  infants puguin jugar 
sense perill d'entrebancar-se entre les rajoles 
i que els veïns puguin circular tranquil·lament 
per les voreres sense jugar-se una cama o un 
peu.

                

  Vorera C/e Penedès                                                 

La vorera del carrer Penedès que estava 
tota aixecada, ha quedat totalment horitzontal 
i sense cap entrebanc, com es pot veure a la 

fotografia.

Les rajoles de la plaça estaven totes 
aixecades i suposava un risc que les criatures 
hi juguessin. Ara, com mostra la següent 
fotografia hi poden jugar sense perill.

Els arbres de la plaça, encara que no els 
van podar, sí que van tallar les branques 
inferiors que feien molta nosa i les que hi van 
quedar estan netes de paràsits.   

Rajoles de la plaça

Hi ha dos elements que han quedat sense 
arranjar: les baranes que estaven oxidades i 
que representen un perill en cas 
d’enganxar-se en elles i el paviment del carrer 
Moianès que, per efecte de les arrels d’un 
arbre, estan en mal estat. 

Des d’aquí volem reconèixer a l’actual 
consistori la sensibilitat que han mostrat amb 
els problemes de la ciutadania i a animar-los a 
que continuïn fent les coses com han fet fins 
ara.

                                                                                                                  

José Carbonell López
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INFORMACIÓN FAV SABADELL
En la FAVS, tenemos varios frentes abiertos, 

pero hay dos que consideramos primordiales. 
Uno es el tema de la residencia pública.

Queremos conseguir de una vez por todas, 
la construcción de la tan necesaria residencia.

Queremos saber, donde está el dinero 
presupuestado para ese fin.

La moción presentada en el pleno del 
ayuntamiento, fue aprobada por unanimidad, 
por segunda vez en 12 años, pero no se sabe 
nada al respecto. Queremos que nuestro 
consistorio presione a la Generalitat, para que 
mueva ficha, o al menos que se nos dé una 
explicación, para saber a qué nos enfrentamos.

Por otro lado, tenemos las urgencias del 
Taulí, junto con la problemática de los 
trabajadores de dicho hospital. A partir de 
ahora, la FAVS, LA PATT movimiento TAULI  y los 
comités de empresa TAULI y UDIAT, estarán 
juntos defendiendo la sanidad pública y los 
derechos de los profesionales, así mismo, la 
FAVS , continuará poniendo mesas 
informativas, para las reclamaciones del 
servicio del mal llamado “URGENCIAS”. Este 

servicio se viene realizando casi todos los 
lunes en la puerta de urgencias.

El día 19 de marzo , se dará inicio a  unas 
jornadas fiscales. Es importante que asistan 
los presidentes, secretarios y tesoreros de las 
entidades. Comenzarán a las 10 de la mañana 
y durarán todo el día, con el descanso para la 
comida, que costará 5 € por persona. Se 
llevaran a cabo en el local de la AVV de La 
Planada del Pintor, es necesario inscribirse.

En otro apartado, tenemos previsto montar 
una feria de AAVV, el próximo día 22 de Mayo, 
se montará en el paseo de la plaza mayor. 
Habrá entre otras actividades una carrera 
infantil, que estará dividida en tres categorías, 
determinadas por la fecha de nacimiento, será 
necesaria la inscripción.

El 7 de Abril se celebrará la asamblea 
general de la Favs en TORRE ROMEU, dará 
comienzo a las 19:00, esperamos vuestra 
asistencia. 

Loli Cebreiro

A l'edició anterior de la Revista de Ca 
n'Oriac informava de l'estat de deixadesa i 
abandó en que es trobava la plaça situada 
entre els carrers Penedès i Moianès. Per 
iniciativa d'una colla de veïns vam enviar una 
carta al regidor de la Via Pública, 
acompanyada d'unes setanta signatures,  en 
la qual li notificaven les deficiències que patia 
l'esmentat espai. També posàvem de relleu el 
fet que l'anterior consistori tenia tota la 
informació sobre l'estat de la plaça i del 
paviment dels carrers Penedès i Moianès i que 
no va fer cap intervenció en els darrers quatre 
anys. 

La nostra sorpresa va ser majúscula quan, 
en poc més d'un mes, vam veure el maquinari 
i els empleats treballant a la plaça fins 
deixar-la en un estat, que sense ser l'ideal, si 
que possibilita que els  infants puguin jugar 
sense perill d'entrebancar-se entre les rajoles 
i que els veïns puguin circular tranquil·lament 
per les voreres sense jugar-se una cama o un 
peu.

                

  Vorera C/e Penedès                                                 

La vorera del carrer Penedès que estava 
tota aixecada, ha quedat totalment horitzontal 
i sense cap entrebanc, com es pot veure a la 

fotografia.

Les rajoles de la plaça estaven totes 
aixecades i suposava un risc que les criatures 
hi juguessin. Ara, com mostra la següent 
fotografia hi poden jugar sense perill.

Els arbres de la plaça, encara que no els 
van podar, sí que van tallar les branques 
inferiors que feien molta nosa i les que hi van 
quedar estan netes de paràsits.   

Rajoles de la plaça

Hi ha dos elements que han quedat sense 
arranjar: les baranes que estaven oxidades i 
que representen un perill en cas 
d’enganxar-se en elles i el paviment del carrer 
Moianès que, per efecte de les arrels d’un 
arbre, estan en mal estat. 

Des d’aquí volem reconèixer a l’actual 
consistori la sensibilitat que han mostrat amb 
els problemes de la ciutadania i a animar-los a 
que continuïn fent les coses com han fet fins 
ara.

                                                                                                                  

José Carbonell López

Sigue sin  aplicarse la normativa sobre los 
vados fuera de uso de entrada y salida de 
vehículos, la cual establece la obligación de 
reponer las aceras a los propietarios, una vez 
queda cumplido el uso del  servicio  de la 
licencia, ya sea por decisión del propietario o 
por acuerdo municipal.

El ayuntamiento debe hacer el seguimiento  
para que el propietario reponga las aceras  y si 
no lo hace la reposición correrá a cargo de las 
arcas públicas o sea de todos los ciudadanos 
que  seremos los perjudicados.

El distintivo que cada año se colocaba en la 
puerta de cada garaje como justificante de 

estar al día en el pago, lo hizo desaparecer el 
anterior consistorio, lo que impide a cualquier 
ciudadano conocer  que vado está en vigor y 
cual no.

Del nuevo consistorio esperamos que ponga 
“fill a la agulla” y resuelva  lo antes posible el 
numero de vados que están fuera de servicio y 
la reposición de las aceras correspondientes 
por parte de sus propietarios, y a los dueños de 
los vados que siguen en vigor o que se 
restablezca el distintivo que había u otra forma 
que demuestre a simple vista, que está al día.

Vocalía de Urbanismo

LA PROBLEMÁTICA DE LOS VADOS
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POR FIN SE HAN RETIRADO LAS TIERRAS
DEL PARC DEL NORD

Sí, estamos de enhorabuena, porque 
después de 4 meses de obras, cumpliendo con 
el plazo previsto por la Generalitat, encargada 
de la gestión de las obras del Metro en 
Sabadell, se ha concluido con éxito la esperada 
retirada de aquellas tierras.

Se cumple así, la reivindicación de las 
entidades vecinales del sector, agrupadas bajo 
la comisión del PARC DEL NORD. Dicha petición 
tenía su base en informes técnicos de la propia 
Generalitat, que reconocían el estado 
“contaminado” de las tierras extraídas con 
motivo de las obras del metro.

En esta imagen fotográfica, se aprecia que 
después de retiradas las tierras, se ha aplicado 
en toda la superficie un capa de tierras, no 
contaminadas con el objetivo de sellar, la 
posible contaminación remanente en el 
subsuelo. También se ha cubierto toda la 
superficie del futuro PARC DEL NORD, con tierra 
vegetal, que será mínimamente sembrado con 
objeto de que la futura vegetación sirva para 
retención de tierras en caso de lluvias.

El futuro del PARC DEL NORD
Ahora queda la parte más difícil. En efecto 

porque ahora mismo estamos justo en la 
misma situación que tenía el Parc del Nord, en 
esta zona, antes de las obras del metro, con la 

diferencia de que se han arrancado más de 
300 árboles que tenían más de 5 y 6 metros de 
altura.

Precisamente el próximo día 03 de Marzo de 
2016, hay prevista una reunión entre la 

Generalitat el Ayuntamiento de Sabadell y la 
propia Comisión del PARC DEL NORD, para 
discutir, tanto la terminación de las obras en 
superficie del Metro en Sabadell, como la 
reposición de aquellos árboles.

Finalmente, queda por fijar el PROYECTO 
definitivo, para esta zona del PARC DEL NORD, 
porque el inicial acordado en el año 2000, ha 
quedado obsoleto. Tan pronto tengamos noticia 
al respecto os informaremos.

Paco Vilches
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LA MASÍA DE CA N’ORIAC
SIGUE SIN PLAN DE REHABILITACIÓN

El barrio debe su nombre a esta antigua 
Masía que está datada desde los siglos 
XVI-XVII.

Febrero de 1999 el Ayuntamiento de 
Sabadell,  se convierte en el propietario de la 
Masía, por convenio firmado con el anterior 
propietario. 

Mayo de 2007 Caixa Sabadell destina 
95.000 euros per rehabilitar, netejar i apuntalar 
la Masia de Ca n'Oriac. Des d’aquesta data 
està inclòs en el Pla Especial de Protecció del 
Patrimoni de Sabadell (PEPPS) i considerat un 
Bé Cultural d'Interès Local per la Llei del 
Patrimoni Cultural Català.

Marzo 2014 según se desprende del 
acuerdo tomado por el Pleno Municipal de 

Sabadell, se acordó actuar en el ámbito de la 
masía de Ca n’Oriac, ya que se trata de un 
elemento patrimonial protegido, que ahora se 
encuentra en avanzado estado de degradación. 

Febrer 2016 des del departament 
d'Urbanisme ens indiquen que a la Masia de Ca 
n'Oriac s’han dut a terme diversos treballs de 
consolidació per tal de poder ser rehabilitada 
en el futur: 

- Al febrer de 2008 es va aprovar un primer 
projecte d'Enderroc i consolidació de la Masia 
de Ca n’Oriac, que es va executar entre juliol de 
2008 i febrer de 2009. Es van enderrocar els 
edificis annexes i es va retirar tota la runa de 
l'interior de la masia. L'objectiu de dotar-la 
d'una coberta provisional va ser inviable ja que 

de l'estructura preexistent no es va poder 
aprofitar res, per tant si es volia cobrir la Masia 
per tal de protegir les parets de tapia calia fer 
una estructura de coberta provisional o 
definitiva, treballs no contemplats en aquest 
primer projecte. 

- Al març de 2012 es va aprovar el projecte 
de Reconstrucció de la coberta de la Masia de 
Ca n'Oriac, les obres del qual es van executar a 
finals del mateix any. L'objectiu d'aquest 
projecte va ser la construcció de la coberta de 
la masia com a  primer element  de la seva 
rehabilitació, i com a mesura urgent per tal 
d'aturar el seu elevat d'estat de deteriorament. 
Durant el transcurs d’aquestes obres també es 
van fer treballs de sustentació del volum que té 
façana al carrer Benavarri. Ara per ara, no hi ha 
cap planificació concreta prevista.

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/co
mmons/thumb/b/b7/Masia_de_Ca_n'Oriac.JP
G/230px-Masia_de_Ca_n'Oriac.JPG

Nuestra propuesta de futuro:
Teniendo en cuenta que después de 17 

años (1999 a 2016), únicamente se han 
realizado trabajos de mantenimiento y 
consolidación y todavía no existe un proyecto 
de reforma y rehabilitación, solicitaremos de 
las autoridades municipales que:

 1º) se redacte el correspondiente 
proyecto de reforma y rehabilitación para 
conocer el futuro planeamiento del edificio 
histórico protegido que es la Masía de Ca 
n’Oriac.

 2º) mientras tanto se ejecuta el futuro 
proyecto de rehabilitación definitiva, se utilicen 
los recursos de los distintos talleres de 
formación impartidos en la escuela del vapor 
Llonch para realizar tareas de consolidación de 
las estructuras todavía vigentes.

Paco Vilches

L'asfalt del carrer Moianès.
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HEMOS PARTICIPADO EN LA REFORESTACIÓN
 DEL BOSC DE CAN DEU

 

El domingo 21 de Febrero 2016, 
l’ASSOCIACIÓ DE VEÏNS DE CA N’ORIAC, ha 
participado en la reforestación de nuestro 
estimado bosque. Algo más de una veintena de 
voluntarios, que hemos querido aportar nuestro 
granito de arena, en busca de una rápida y 
saludable recuperación del bosque de Can Deu 
que un temporal de viento destrozó el 9 de 
Diciembre del 2014.

Según nos informaron desde Espai Natura 
de la Fundació Sabadell 1859 (propietaria y 
gestora del bosque), se destruyeron más de 
45000 árboles en aquel temporal. Nuestra 
actuación se ha localizado en las proximidades 
de la ermita de Sant Julià d’Altura.

Segons la Comissió Tècnica, que assessora 
aquesta nova etapa, cal optar per afavorir un 
bosc mixt d’alzines i de pi blanc. Es 
conservaran el usos del bosc: el social i de 
manteniment de la forest.. S’escull la 
regeneració natural del bosc com a primera 
opció.

Als espais d’accés al bosc, es realitzaran 
reforestacions duran les èpoques de l’any més 
propicies. Les soques es deixaran al bosc 
perquè incorporin nutrients al sòl. 

Es necessari remarcar que el procés de 
regeneració del bosc es fràgil i lent i per això es 
demana als seus usuaris que siguin 
respectuosos.

El bosc de Can Deu es l’únic cas de 
titularitat privada declarat Forest Protectora a 
tot Catalunya.

Paco Vilches
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Tal como estaba previsto, previa convocatoria 
por la Junta Directiva, se celebró el pasado 9 de 
enero 2016, a las 17 horas. Contó con la 
participación de un centenar de socios y se 
desarrolló siguiendo el orden del día previsto:

1º Salutación de la presidenta. 2º lectura del 
acta anterior. 3º Información de las distintas 
vocalías. En este apartado se explicaron las 

actividades más destacadas del 2015 
desarrolladas por las vocalías de CULTURA 
(Febrero Cultura,  Mostra Literaria, Fiesta 
Mayor, visitas culturales).

También se expuso la información de 
URBANISMO (especialmente en relación al 
Parc del Nord) y las obras del Metro en 
Sabadell. Respecto a la Federación, se informó 
resumidamente las actividades asumidas 
durante el 2015. También se informó de 
SANIDAD.

Por su parte la vocalía de ENTERRAMIENTOS, 
presentó el resumen del ejercicio, tanto a nivel 
económico, como de movimientos de socios 
(altas, bajas y defunciones). Destaca la buena 
situación económica de la entidad, y el 
equilibrio conseguido en la cobertura del 
reaseguro con la compañía GES.

Con el Estado de cuentas de la AVV se finalizó 

la parte informativa de la Junta.

En el capítulo de ruegos y preguntas, la 
protagonista inesperada la Revista Ca n’Oriac. 
Especialmente en lo referente a su reparto 
(donde llega y adonde no se reparte).

HOMENAJE A FRANCISCO MORALES

La asamblea rindió un merecido homenaje a 
nuestro valorado e histórico dirigente que por 
motivos de salud tuvo que cesar en el cargo de 
Presidente a inicios del 2015. Con la entrega 
de una placa de reconocimiento y un copioso 

pica-pica al final del acto, disfrutamos de un 
emotivo momento que Francisco Morales se 
merece. También intervino en este acto 
MANOLO NAVAS  presidente de la FAV Sabadell, 
que leyó un documento destacando la 
trayectoria personal de F. Morales y nos animó 
a seguir su estela en beneficio de la 
comunidad.

P.Vilches

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
ASSOCIACIÓ DE VEÏNS DE CA N’ORIAC
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La sala Miguel Hernandez fa ja uns anys va 
deixar de ser l'espai que qualsevol entitat del 
barri o de la ciutat podia disposar per realitzar 
actes culturals, assemblees que per la seva 
capacitat no poden celebrar-se en locals més 
petits, u altres activitats socials, en l'actualitat 
segons la informació que ens han facilitat  la 
seva activitat és: 

Un equipament teatral ubicat en el barri de 
Ca n’Oriac, dedicat a la creació, la producció i la 
difusió d’espectacles infantils, amb una 
programació innovadora i de qualitat, oberta a 
tots els gèneres i a totes les disciplines. 

Aquest ambiciós projecte és una iniciativa 

de l’Ajuntament de Sabadell i el Grup Rialles, 
amb el suport de l’Institut Català de les 
Indústries Culturals (ICIC), el Departament de 
Benestar Social i Família de la Generalitat de 
Catalunya, l’Institut Nacional de les Arts 
Escèniques i de la Música del Ministeri de 
Cultura, i l’Obra Social de “La Caixa”. 

Des de la seva inauguració l’octubre de 
2006 fins al final de la temporada 2014-2015, 
per LaSala han passat més de 125.000 
espectadors, i hi han actuat un bon nombre de 
companyies catalanes, però també de la resta 
de l’estat espanyol i d’altres països com 
França, Itàlia, Bèlgica, Alemanya, Índia i el 
Quebec.

LaSala planteja sis línies d’acció: 
Una programació estable pel públic familiar.-  

Una programació de màxima qualitat, dirigida al 
públic familiar, amb espectacles de música, 
teatre, dansa i altres gèneres. Amb aquesta 

selecció de propostes volem enriquir 
l’imaginari, obrir la porta a les emocions i 
educar els nous espectadors d’arts 
escèniques.  

L’Escola al Teatre .- L’Escola al Teatre és 
una programació presentada en horari escolar 
que s’adreça a l’alumnat d’educació infantil, 
primària i secundària, amb espectacles que 
s’adeqüen a les característiques maduratives 
del grup d’edat al qual van dirigits. 

LaSala surt de LaSala .- LaSala té la seva 
seu al barri de Ca n’Oriac de Sabadell, a on 
programa regularment, però les seves activitats 
s’amplien a d’altres espais escènics de la 
ciutat com el Teatre Principal, La Faràndula o 
l’Estruch.

Suport a la creació .- LaSala és l’únic 
equipament escènic del país dedicat al públic 
infantil i juvenil que, a més d’oferir espectacles, 

es dedica a la producció i té un programa de 
residències per a les companyies del sector. 

El més petit de tots.- El festival El més petit 
de tots presenta anualment una selecció 
d’abast internacional, de propostes singulars 
pensades pels més menuts, aquells que tenen 
entre zero i cinc anys..

A aquesta utilització lloable que es  fa al 
nostre estimat Miguel Hernández,  ens 
agradaria i demanem  que quan es realitza la 
programació anual es tingui en compte la 
coordinació amb les entitats del barri  que en 
moments puntuals necessiten disposar 
d'aquest equipament públic. 

A.Fdez.

LA SALA  MIGUEL HERNANDEZ
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BREVES
GAMBERRADAS O ALGO MAS, USTEDES 
OPINAN
    
Hemos recibido de varios vecinos del barrio la 
siguiente denuncia:
                                                                               

Ayer lunes 15 de febrero ocurrió un hecho muy 
grave a la altura de la Ronda Collsalarca 
nº16,en esta casa vive una señora mayor, sola 
y enferma que casi no puede andar y a medio 
día sale a tomar el sol en un banco que hay al 
lado de su casa, sobre las 15:30h oímos gritos 
y nos asomamos al balcón y vimos un grupo de 
7 chavales alrededor de la 
señora, cuando de pronto uno se quita la cami-
seta, se baja los pantalones y los calzoncillos y 
se queda con sus partes al aire, coge el bastón 
de la señora y empieza a frotarse sus partes 
intimas con él, lo repitió varias veces, estaba 
justo enfrente de la pobre señora que no sabía 
qué hacer, los demás se reían y gritaban alboro-
tados como si de una fiesta se tratara.

Nosotros les reprendimos y llamamos a la 
urbana, otro vecino también llamó, los chavales 
nos dijeron toda clase de insultos, mi marido 
bajó a la calle para ver si los podía retener 
hasta que llegara la policía pero se fueron, 
cuando vino la urbana 16’00 horas le explica-
mos los hechos, pero los que agredieron a la 
señora, ya se habían ido. 
Es vergonzoso  lo que pasó ayer con esta 
señora.
La policía tiene constancia de los hechos y 
esperamos que tomen medidas, pues este 
grupo se pasa el día por la Plaza Pau Trullá. 

M.C.

Hasta  aquí la denuncia, pero lo que relatan los 
vecinos no es un hecho aislado, se trata de una 
carrera hacia los malos modales, las conductas 

agresivas,  indeseables  y en ocasiones delicti-
vas de grupos que parece ser pueden campar a 
sus anchas amenazando la convivencia pacífica 
de los ciudadanos  sin que para ellos  les repre-

sente inconveniente alguno.
Y efectivamente, como dicen los que lo sufren,  
esperamos que a quien corresponda  (autorida-
des, jueces y policías ) tomen  medidas que 
garanticen  que,  vivir en nuestro barrio sea un 
placer y no un sin vivir para los que tienen la 
desgracia de toparse con este tipo de hechos 
que empiezan a ser abundantes.

A.F.

2016 AÑO BISIESTO

Este año es bisiesto, año con un día más, 
añadido a febrero, que en  vez de 28 tendrá 29.
Este 29 complica un poco las cosas, por 
ejemplo los nacidos el 29 no saben cuándo 
celebrar su cumpleaños,  ¿cada cuatro años? 
¿El veintiocho de febrero o el uno de marzo?

Las grandes 
empresas con 
c o n v e n i o s 
propios donde 
se fijan los 
días y horas a 
t r a b a j a r 

durante el año natural, entran la discusión de si 
se tiene un día más de fiesta, o un día más de 
trabajo.
Capricho astronómico, la Tierra tarda en dar su 
vuelta completa al Sol, 365 días, 5 horas, 48 
minutos y 45.25 segundos, es decir sin que 
sea totalmente exacto son 365 días y un cuarto 
de día.
Sin entrar en los  pormenores históricos, desde 
el año 1582 se estableció nuestro actual 
calendario, conocido como calendario 
gregoriano, que fijó las reglas para que el paso 
de tiempo no nos encontráramos que lo  que 
para una generación lejana, julio era mes cálido 
en nuestro hemisferio, hoy, nos encontráramos 
con que el mes de julio celebremos el pleno 
invierno. Para evitar este problema se fijó que 
cada cuatro años se añadiera un día más al 

calendario, pero todavía se seguía produciendo 
un pequeño desfase que se subsano con una 
excepción a la regla que fue la siguiente: serán 
años bisiesto los divisible por 4, salvo los años 
finisecular, año terminado en dos 00 (dos 
ceros) que serán bisiesto solo los divisibles por 
400.
Con esta precisión el calendario permanecerá 
miles de años sin afectación, regla que muchas 
personas desconocen, ya que por lo general se 
da por sabido que año bisiesto es, cada cuatro 
años.
Aprovechando que es año bisiesto y que es el 
primer número de nuestro boletín de este año, 
nos ha parecido bien dar esta información a 
título de curiosidad.

M. C.

CERTAMEN LITERARIO

La vocalía de cultura está trabajando para 
poner en marcha la MUESTRA LITERARIA  que, 
como años anteriores, se lleva a cabo en 
fechas cercanas a la diada de Sant Jordi, con la 
participación  de alumnos de primaria (5º y 6º), 
ESO y post obligatoria (Bachillerato y Ciclo de 
Formación).

Como siempre, pasaremos por los centros  
escolares para dejar el material con las bases y 
solicitar a los profesores y profesoras su  
inestimable colaboración.
Invitamos a todos los chavales que se 
encuentran dentro de éstos grupos, a participar 
y poder desarrollar su habilidad en la narración 
escrita.

Puri

MESURES DE SEGURETAT A ÀREES 
DE JOCS INFANTILS

Des del districte 3r ens passen la següent 
informació:

Durant el mes de març 2016, tenen previst 
l'actuació com a mesures de seguretat en 
àrees de jocs infantils de les zones del nostre 
barri que detallem a continuació.
Ronda Collsalarca,  Parc del carrer La Mola, 
Plaça els Abets. Plaça Pau Trullá, Plaça Josep 
Esquirol  i  E.P. Matadepera.

 Les actuacions constaran en la 
descompactació i rasclonament dels paviments 
de seguretat existents  (sorra i ull de perdiu).

També ens agradaria i així ho hem sol·licitat 
que es reposin els jocs infantils que han anat 
retirant.

A.F.

FALLECIMIENTO

El día 23 de febrero falleció a sus 57 años 
Máxima Martínez García, conocida entre sus 
amigos y en nuestro barrio como la Maxi,  
comprometida con los problemas sociales y 
políticos, desde muy joven militó en el PSUC. 
En dos ocasiones (1979 a 1980 y 1988 a 
1990), formó parte de la Junta de la Agrupación 
de Vecinos de  Ca n´Oriac; del  1991 al  1995 
fue regidora en el gobierno municipal de 
Sabadell, posteriormente fijo su residencia 
fuera de Sabadell donde ha terminado sus 
días.  
Que en paz descanse. 

POLICIA DE PROXIMIDAD
Hola vecinos. El día 11 de febrero se nos 
convocó a los vecinos del distrito tercero a una 
reunión con la jefe de la Policía Municipal y el 
concejal del distrito para informarnos de la 
nueva Policía de Proximidad. Durante todo el 
día circularán dos agentes en moto por distrito 
y por todos los barrios para que, cuanto menos, 
haya un poco de presencia policial en las zonas 
más conflictivas. Estos agentes estarán para 

que los vecinos que tengan algún problema 
puedan acudir a ellos. 
También se informó de la creación de una 
aplicación para móviles para poder comunicar 
directamente desde cualquier lugar y en caso 
de emergencia, con la Policía Municipal y, a 
través de ella, localizan la posición donde nos 
encontramos. La aplicación es "POLICIA 
MUNICIPAL DE SABADELL" y está disponible 
para android y próximamente para  los (iphone). 
Como siempre, os aconsejamos que acudáis 
siempre a la AVV para explicarnos vuestros 
problemas y así podérselos transmitir a 
nuestros interlocutores del ayuntamiento. Un 
saludo.

Manoli-Carlos

ROBOS

Vienen proliferando en la parte norte de Ca 
n`Oriac, concretamente en la Ronda 
Collsalarca, los robos a domicilios particulares, 

sin que tengamos noticia de ninguna  eficacia 
policial, a pesar que todos los casos han sido 
denunciado ante los mossos d`esquadra.
La situación está produciendo alarma social en 
el colectivo de vecinos que vive en ascua, 
viendo cómo se suman los casos sin resultado 
positivo que devuelva la tranquilidad que debe 
disfrutar toda sociedad bien organizada.

M. C.
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400.
Con esta precisión el calendario permanecerá 
miles de años sin afectación, regla que muchas 
personas desconocen, ya que por lo general se 
da por sabido que año bisiesto es, cada cuatro 
años.
Aprovechando que es año bisiesto y que es el 
primer número de nuestro boletín de este año, 
nos ha parecido bien dar esta información a 
título de curiosidad.

M. C.

CERTAMEN LITERARIO

La vocalía de cultura está trabajando para 
poner en marcha la MUESTRA LITERARIA  que, 
como años anteriores, se lleva a cabo en 
fechas cercanas a la diada de Sant Jordi, con la 
participación  de alumnos de primaria (5º y 6º), 
ESO y post obligatoria (Bachillerato y Ciclo de 
Formación).

Como siempre, pasaremos por los centros  
escolares para dejar el material con las bases y 
solicitar a los profesores y profesoras su  
inestimable colaboración.
Invitamos a todos los chavales que se 
encuentran dentro de éstos grupos, a participar 
y poder desarrollar su habilidad en la narración 
escrita.

Puri

MESURES DE SEGURETAT A ÀREES 
DE JOCS INFANTILS

Des del districte 3r ens passen la següent 
informació:

Durant el mes de març 2016, tenen previst 
l'actuació com a mesures de seguretat en 
àrees de jocs infantils de les zones del nostre 
barri que detallem a continuació.
Ronda Collsalarca,  Parc del carrer La Mola, 
Plaça els Abets. Plaça Pau Trullá, Plaça Josep 
Esquirol  i  E.P. Matadepera.

 Les actuacions constaran en la 
descompactació i rasclonament dels paviments 
de seguretat existents  (sorra i ull de perdiu).

També ens agradaria i així ho hem sol·licitat 
que es reposin els jocs infantils que han anat 
retirant.

A.F.

FALLECIMIENTO

El día 23 de febrero falleció a sus 57 años 
Máxima Martínez García, conocida entre sus 
amigos y en nuestro barrio como la Maxi,  
comprometida con los problemas sociales y 
políticos, desde muy joven militó en el PSUC. 
En dos ocasiones (1979 a 1980 y 1988 a 
1990), formó parte de la Junta de la Agrupación 
de Vecinos de  Ca n´Oriac; del  1991 al  1995 
fue regidora en el gobierno municipal de 
Sabadell, posteriormente fijo su residencia 
fuera de Sabadell donde ha terminado sus 
días.  
Que en paz descanse. 

POLICIA DE PROXIMIDAD
Hola vecinos. El día 11 de febrero se nos 
convocó a los vecinos del distrito tercero a una 
reunión con la jefe de la Policía Municipal y el 
concejal del distrito para informarnos de la 
nueva Policía de Proximidad. Durante todo el 
día circularán dos agentes en moto por distrito 
y por todos los barrios para que, cuanto menos, 
haya un poco de presencia policial en las zonas 
más conflictivas. Estos agentes estarán para 

que los vecinos que tengan algún problema 
puedan acudir a ellos. 
También se informó de la creación de una 
aplicación para móviles para poder comunicar 
directamente desde cualquier lugar y en caso 
de emergencia, con la Policía Municipal y, a 
través de ella, localizan la posición donde nos 
encontramos. La aplicación es "POLICIA 
MUNICIPAL DE SABADELL" y está disponible 
para android y próximamente para  los (iphone). 
Como siempre, os aconsejamos que acudáis 
siempre a la AVV para explicarnos vuestros 
problemas y así podérselos transmitir a 
nuestros interlocutores del ayuntamiento. Un 
saludo.

Manoli-Carlos

ROBOS

Vienen proliferando en la parte norte de Ca 
n`Oriac, concretamente en la Ronda 
Collsalarca, los robos a domicilios particulares, 

sin que tengamos noticia de ninguna  eficacia 
policial, a pesar que todos los casos han sido 
denunciado ante los mossos d`esquadra.
La situación está produciendo alarma social en 
el colectivo de vecinos que vive en ascua, 
viendo cómo se suman los casos sin resultado 
positivo que devuelva la tranquilidad que debe 
disfrutar toda sociedad bien organizada.

M. C.
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GAMBERRADAS O ALGO MAS, USTEDES 
OPINAN
    
Hemos recibido de varios vecinos del barrio la 
siguiente denuncia:
                                                                               

Ayer lunes 15 de febrero ocurrió un hecho muy 
grave a la altura de la Ronda Collsalarca 
nº16,en esta casa vive una señora mayor, sola 
y enferma que casi no puede andar y a medio 
día sale a tomar el sol en un banco que hay al 
lado de su casa, sobre las 15:30h oímos gritos 
y nos asomamos al balcón y vimos un grupo de 
7 chavales alrededor de la 
señora, cuando de pronto uno se quita la cami-
seta, se baja los pantalones y los calzoncillos y 
se queda con sus partes al aire, coge el bastón 
de la señora y empieza a frotarse sus partes 
intimas con él, lo repitió varias veces, estaba 
justo enfrente de la pobre señora que no sabía 
qué hacer, los demás se reían y gritaban alboro-
tados como si de una fiesta se tratara.

Nosotros les reprendimos y llamamos a la 
urbana, otro vecino también llamó, los chavales 
nos dijeron toda clase de insultos, mi marido 
bajó a la calle para ver si los podía retener 
hasta que llegara la policía pero se fueron, 
cuando vino la urbana 16’00 horas le explica-
mos los hechos, pero los que agredieron a la 
señora, ya se habían ido. 
Es vergonzoso  lo que pasó ayer con esta 
señora.
La policía tiene constancia de los hechos y 
esperamos que tomen medidas, pues este 
grupo se pasa el día por la Plaza Pau Trullá. 

M.C.

Hasta  aquí la denuncia, pero lo que relatan los 
vecinos no es un hecho aislado, se trata de una 
carrera hacia los malos modales, las conductas 

agresivas,  indeseables  y en ocasiones delicti-
vas de grupos que parece ser pueden campar a 
sus anchas amenazando la convivencia pacífica 
de los ciudadanos  sin que para ellos  les repre-

sente inconveniente alguno.
Y efectivamente, como dicen los que lo sufren,  
esperamos que a quien corresponda  (autorida-
des, jueces y policías ) tomen  medidas que 
garanticen  que,  vivir en nuestro barrio sea un 
placer y no un sin vivir para los que tienen la 
desgracia de toparse con este tipo de hechos 
que empiezan a ser abundantes.

A.F.

2016 AÑO BISIESTO
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c o n v e n i o s 
propios donde 
se fijan los 
días y horas a 
t r a b a j a r 
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el año 1582 se estableció nuestro actual 
calendario, conocido como calendario 
gregoriano, que fijó las reglas para que el paso 
de tiempo no nos encontráramos que lo  que 
para una generación lejana, julio era mes cálido 
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La Junta Teléfonos de interés
AEROPUERTO DE SABADELL  93 728 21 00
AJUNTAMIENTO 93 745 31 00
AGRUPACIÓN DEFENSA FORESTAL 93 727 80 60
ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS 93 317 77 77
ALUVISA ENLLUMENAT PUBLIC 671 742 331
AMBULANCIAS  061
ASOCIACIO RADIO-TAXIS SABADELL 93 727 48 48
ASOCIACIÓN DEL CONSUMIDOR  93 488 16 16
ASSOCIACIÓ DE DIABETICS  93 727 02 47
AUTOBUSES URBANOS  93 710 79 51
BASURAS, RECOGIDA DE ENSERES  900 222 234
BOMBEROS  085
BOMBEROS SABADELL  93 726 00 80
BUTANO 93 726 03 44
CAMARA DE COMERCIO  93 745 12 55
CANAL 50  93 724 04 34
CAP CA N’ORIAC 93 723 37 13
CAP SANT FELIX  93 712 29 59
CASSA AVERIAS  93 715 57 17
CENTRE CÍVIC CA N’ORIAC 93 723 14 95
CORREOS  93 725 17 90
DESPERFECTES AL CARRER  93 745 32 95
DIARI SABADELL  93 726 11 00
EMERGENCIAS  112
ENHER AVERÍAS  900 77 00 77
FECSA AVERÍAS   900 74 74 74
FF.CC. GENERALITAT   93 725 83 45
FUNERARIA, TANATORIO SABADELL 93 727 74 00
GAS NATURAL AVERÍAS 900 75 07 50
GUARDIA CIVIL  062
GUARDIA CIVIL  93 719 36 10
GUARDIA CIVIL TRAFICO  93 718 03 08
HOSPITAL SABADELL  93 723 10 10
INEM   93 712 25 27
INFORMACIÓN CIUTADANA  010
INSTITUT CATALA DE LA SALUT  93 712 29 59
ITV  SABADELL  902 930 200
ITV VALLES OCCIDENTAL  93 780 75 55
JUZGADOS  93 745 42 06
LLIGA PROTECTORA ANIMALS  93 726 72 27
MOBILITAT, TRANSIT I TRANSPORTS 93 745 32 65
MOSSOS D’ESCUADRA 088
ONCE  93 725 82 36
POLICIA MUNICIPAL  93 745 32 61
POLICIA MUNICIPAL  092
POLICIA NACIONAL  091
PROTECCIÓN CIVIL  93 745 32 61
RADIO GRÚA  93 726 77 77
RADIO TAXI CATALUNYA  93 716 62 62
RENFE 902 240 202
TELÉGRAFOS 93 725 17 90


